

Geehrte auf dem Kreistag



Sie erhielten für langjährige Tätigkeiten als Abteilungsleiter oder Fachwarte Ehrungen vom Bayerischen Tischtennis-Verband (BTTV) und vom Bayerischen Landessport-Verband (BLSV). Die Ehrungen wurden durch die BLSV-Kreisvorsitzende Hildegard Schlez, den TT-Bezirkvorsitzenden Hanns Fischer und den TT-Kreisvorsitzenden Roland Blaufelder durchgeführt (v.l.): Hildegard Schlez, Roland Blaufelder (ASV Wilhelmsdorf), Peter Peipe (ASV Wilhelmsdorf), Brigitte Beck (TTV Neustadt/Aisch), André Rossel (DTV Diespeck), Justus Fuhrmeister (FV Uffenheim), Lothar Krämer (TTC Birkenfeld) und Friedrich Riffelmacher (TSV Markt Erlbach).